

かわべ

RI-8月

のぶすま通信

ま速い日焼けし、ゴーグル泳ぎました。
のあとが白く！ハーフ焼けた。 7月もたくさんの方に来ていただき
小学生たち。 夏休み初日の色々な経験をさせていただきました。
水泳大会では元気に自己ベストでの猛暑と共に夏休みがはじまりました。!



8月

8日(幼・小) たんぽ会読みきかせ



たんぽ会で加えて、以前、学校でいらして
尾花先生に参加してもらい、たのしいながわの絵本を
読んでいました。早く答えるが知られて フェイントする子も(笑)
大人も子供も目がキラキラ たのしみました。



10日(小・中) 小・中合同着衣泳教室

-午前中-

大洲消防署川上支所の皆さんに、「溺れて
いる人を見かけたらどうすればいいか?」「着衣のまま水に
浮くこと」を教えていただき、練習しました。

しかし覚えて 夏休みも安全に水遊びを楽しんでほしいと思います。



同日(幼・小・中) 来訪者会



出前かき水屋さん

ふるさと祭りで見る手作り

いちご「ヨリシップ」のかき氷

さすが『河辺のいちご』 デリシャース! ごちそうさまでした。!

Made in 河辺
の味
ALTのジョー先生も
一緒に手作り
ました。



同日(中1・2年) ふるさと学習

老人会の方に、昔の学校の様子や 河辺の農・林業など
生徒の質問に答えていただき、お話をきかせて
いただきました。 河辺の新しい未来のために勉強
しています。<温故知新> 期待しています。



のぶすま通信8月号

地域コ-ディネーター 田中 治子



the little mermaid at heart ★ the little mermaid at heart ★ the little mermaid at heart ★ the litt



19日(幼・小・中) 扇子踊り・河辺音頭教室

河辺扇子踊り保存会の方に来ていただき
扇子の広げ方・手のはこびなど 丁寧に教えていただき
ました。 平家の落人から伝わったとされるだけあって
扇子を回すところともとても優雅です。

河辺音頭も 太鼓と太たくところとも カンコク決まって

いました。 ふるさと祭・運動会が楽しみです。



夏休み>春 部活動(卓球)

中1・2年生は 午前中の部活動に来ています。

中1男子は 8/19・8/27 県大会出場が決まり
暑い中でみがき 増々練習に力を入れています。

☆かつて分館対抗卓球大会もあたる河辺ですから、上手な方も多くいます。
是非、地元の「卓球部」を盛り上げていって下さいよう 皆さんのご知恵や
お力を借り下さいます。 練習相手でもOKです。ご連絡は地図・田中まで

放課後子ども教室<河小吟説カラオケ>



8/4 愛媛県青少年吟説詩舞大会に参加しました。

成也ば成る 合唱部で悲願の
優勝 することができます。

小学生時代に習っていた中3生が、中学最後にと
参加してくれ 小学生もその「思い」に応えるよう
一生懸命練習しました。

小2生へ中3生まで 合わせるのはとてもむずかしかった
と思いまが、「心を一つに」

二人の声がセタッと前いました。

「優勝」の発表にみんな飛び跳ねて喜びました。 バニーや~イ♪

